

# Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik

9. Mai 2011

**Beginn:** 18:18

**Ende:** 19:59

**Anwesende:** Kevin (FS Informatik), Lisa, Franziska, Nicola, Jerome, Patrick, Julia, Julian, Vitali, Maria, René, Oli, Christopher, Floh (Mitte TOP2)

**Redeleitung:** Julian

**Protokoll:** René

**Newsletter:** Oli

## Post

- Ausschreibung für die QSL-Mittel WS 11/12
- Einladung zum Studiausschuss

## Termine

- 10.05.: FaSer-Vortreffen, 18.00 Uhr, R 347
- 13.05.: LuSt, 09.00 Uhr, R 244
- 16.05.: Prüfungskommission, 13.00 Uhr, R 244
- 17.05.: TU Day
- 27.05.: FBR, 09.50 Uhr, 244

## Arbeitsaufträge

(**offen**) Wahl-Info (Anton bis 13.05.)

(**erledigt**) Klausuren schreddern (Nadine)

(**offen**) LZM-Kopierer (Lisa bis 01.06.)

## TOP 1: FGdI

Kevin von der Fachschaft Informatik berichtet von Problemen mit FGdI: Um an die Übungsblätter zu kommen, muss erst ein Quiz beantwortet werden (das teilweise wohl auch die Tutoren nicht beantworten können)! Dieses Quiz soll bewirken, dass die Studenten sich intensiver mit der Vorlesung auseinandersetzen, und soll später evaluiert werden. Es besteht allerdings das Problem, dass nicht alle Studierende an ihr Übungsblatt kommen. Auf die Aufgabenblätter wird außerdem die Anzahl der Fehlversuche bei der Bearbeitung des Tests gedruckt. Die Fachschaft Informatik findet die Umsetzung des Tests im allgemeinen nicht gut, hat bereits mit dem Dozenten gesprochen, dabei allerdings keine Veränderung erreicht. Sie bittet uns, mit dem Dozenten zu reden. Nach langer Diskussion kommen wir zu folgendem Schluss: Die Idee des Quizes ist nicht schlecht, aber bei der Umsetzung treten Mängel auf. Wir schlagen vor, die Anzahl der Fehlversuche nicht mehr aufs Arbeitsblatt zu drucken und das Blatt früher zur Verfügung zu stellen. Flo und Jerome wollen dem Dozenten diese Vorschläge unterbreiten.

## **TOP 2: Akademischer Rat**

→ B-Teil

## **Kurz-TOP 3: Winkel**

Wir wollen uns darum kümmern, dass die Protokolle auch in der Dolivo-Straße aushängen, René versucht sich darum zu kümmern; wir würden uns allerdings darüber freuen, wenn jemand, der häufig in der Dolivo-Straße ist, das Ausdrucken und Aufhängen der Protokolle übernehmen könnte.

## **Kurz-TOP 4: FaSer**

Am 10.05. um 18.00 Uhr ist im Fachschaftsraum das Vortreffen für das Fachschaftsseminar. Wer gerne Themen einbringen oder mitkommen möchte, kann vorbeikommen oder sich in die Listen neben dem Fachschaftsraum eintragen.

## **TOP 5: Mentorensystem und Begrüßungsgespräche**

Es gibt einen Umgestaltungsvorschlag für das Mentorensystem. Wir diskutieren, wie wir zu diesem Vorschlag stehen. Wir wollen, dass die Mentorengespräche weiterhin ab Beginn des Semesters stattfinden und dass der Professor weiterhin anwesend ist.

Es besteht außerdem der Vorschlag, die Begrüßungsgespräche ohne Professoren dafür mit zwei Studierenden stattfinden zu lassen. Wir finden das nicht so gut; zumindest zu Anfang der Begrüßung sollte ein Professor als Repräsentant der Universität anwesend sein.

## **Kurz-TOP 6: WOrT**

Es wird (neben Fabian) noch ein zweiter Organisator der Wahlpflicht-Orientierungs-Tage gesucht. Falls du daran Interesse hast, melde dich bei Jonathan ([jonathan@mathebau.de](mailto:jonathan@mathebau.de)).